
先輩の 

三条商業高校出身 
自衛官候補生試験合格 

入隊前不安に感じたこと 
 今までの生活環境と違いすぎて、新しい生活になじめるか、体力的 
に訓練についていけるか不安でした。 

 

入隊して良かったこと 
 新しい仲間に出会えたことと、仲間と過ごす時間が楽しいので、すぐ
に新しい生活になじめました。また、班長が生活面から体力づくりなど 
いろんなことを丁寧に教えてくれるので、心配いりません。 

 

後輩へのメッセージ 
 入隊する前に想像していた様子と違って、班長方は暖かく迎え入れ
てくれるし、新しい仲間と出会えたり、苦しいときもあるけど毎日が充実し 
ていて、この進路を選んで良かったと思っています。 
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